## LA LEGENDE DE L'ÎLE AUX ETOILES

En accostant sur l'îlot d'Altaïr, le plus proche de l'île aux étoiles, on peut avoir la chance de rencontrer un vieil homme posté en vigie face à la mer, qui vous racontera, moyennant quelques pièces dans un anglais approximatif, la légende de l'île aux étoiles.

Dans des temps très anciens qu'il affirme avoir connus, la déesse Orion, épouse du soleil et reine du ciel d'été, brillant de ses neuf étoiles, était tombée amoureuse d'un jeune et beau garçon qui vivait sur l'île de cueillette et de pêche. Chaque nuit, avec la complicité de la voie lactée, elle se laissait glisser à terre et tous deux vivaient un bonheur sans mélange. Craignant son mari le soleil, Orion remontait juste avant l'aube afin que celui-ci ne s'aperçoive de rien.

Or, une malheureuse nuit, tout à la joie de leurs transports, il ne virent pas le tout premier rayon de l'aube qui vint les frapper sans pitié, paralysant le jeune pêcheur et interdisant à Orion sa remontée dans les cieux. Prisonnière de l'île, chacune de ses neuf étoiles s'enfonça dans le sol sans jamais pouvoir s'en échapper. Le jeune homme éperdu, passa le reste de sa vie à creuser partout à la recherche de sa bienaimée, amoncelant des pierres jusqu'à former une montagne : le mont Altaïr.

Le pauvre jeune homme mourut épuisé. La voix lactée ordonna à Hercule de s'occuper dignement de sa sépulture. Après avoir enterré ses restes, il érigea au-dessus une pierre si gigantesque que toutes les étoiles du ciel peuvent encore la voir aujourd'hui.